

●第1回学校見学会

7月20日(土)に実施した学校見学会では、81組・計171名のたくさんの方にご参加いただきました。猛暑の中、ご来校いただき、ありがとうございました。

学校見学会当日は、吹奏楽部による迫力ある生演奏でスタート。本校の生徒指導やカリキュラム、進路についての説明を体育館にてご覧いただきました。

全体会終了後には、生徒会の生徒達による学校施設見学や、教員による個別相談会を行い、青井高校をより深く知っていただきました。

事後アンケートでは、「説明を受けて、学校の印象が変わりました。」などのお声をいただき、大変嬉しく思いました。

今後の学校見学会や授業公開・体験授業に参加していただき、青井高校について知っていただければと思います。よろしくお願いいたします。



今後の学校紹介の日程

- 授業公開・体験授業 10月5日(土) ※現在、学校HPにて受付中。予約はこちら→
 - 学校説明会 11月9日(土)、12月14日(土)、1月11日(土)
- たくさんのご参加をお待ちしております。



●校内ビブリオバトル

7月10日(水)の放課後に教員たちによる模擬ビブリオバトルが行われました。今回の様子を参考にし、2学期は生徒たちも授業でビブリオバトルを行う予定です。先生方の紹介する本に生徒も興味津々な様子でした。生徒たちがどんな本を紹介するか楽しみです。



●サマーライブ

7月19日(金)の放課後、体育館にて音楽村(軽音楽部)とダンス部によるサマーライブが行われました。白熱したパフォーマンスを披露し、会場は大いに盛り上がりを見せました。文化祭でも、活躍してくれることを期待しています！

